



1. Schloss Wartenstein Lauf am 10.07.2010

Thomas Uebel und Anna Hennemann sind die 1. Schlosslaufsieger



Um zum Ziel auf Schloss Wartenstein (Oben rechts) zu gelangen müssen 152 Höhenmeter bewältigt werden.

HAHNENBACH – Mit einem lauten Knall schickte Verbandsbürgermeister Werner Müller bei extremer Hitze 58 Läuferinnen und Läufer auf die 6.100 Meter lange Strecke zum Schloss Wartenstein. Dabei mussten die Teilnehmer einen Höhenunterschied von 152 Metern bewältigen. Gestartet wurde auf dem Sportgelände „Sauwasen“ in Hahnenbach, dann führte die Strecke durch das Neubaugebiet „In der Au“ und mündete

auf den Sonnwaldsteig. Über den Mühlenfels ging es hinauf zum Bubenberg, vorbei am Umsetzer nach Hennweiler, wo man den höchsten Punkt erreichte. Über die Schloßstraße führte die Laufstrecke wieder hinab zum Schloss Wartenstein.



Verbandsbürgermeister Werner Müller gab den Startschuss zum „1. Schloss Wartenstein Lauf“ mit 58 Läuferinnen und Läufer.



Thomas Uebel (St.-Nr. 45) vom Ausdauerteam ist in 23:11 Minuten der 1. Sieger des 1. Schloss Wartenstein Laufes.



Anna Hennemann (St.-Nr. 69) vom LC 80 Bad Kreuznach überquerte als schnellste Frau nach 30:50 Minuten die Ziellinie am Schlosstor.

Nach nur 23:11 Minuten erreichte Thomas Uebel vom „Ausdauerteam“ als erster die Ziellinie am Schloßtor und genoss das herrliche Ambiente mit Blick auf die Burgruine Steinkallenfels und die Kyrburg. Anna Hennemann vom LC 80 Bad Kreuznach überquerte als schnellste Frau nach 30:50 Minuten die Ziellinie am Schloßtor. Auch ein Angebot an die Nordic Walker hatte der TV Hahnenbach unterbreitet. Leider ging nur Liane Gomolak von den Rennmäusen Nahetal an den Start. Für die 6,1 km lange Bergstrecke benötigte sie 63:17 Minuten. Die Schülerinnen und Schüler mussten auf dem Sportgelände „Sauwasen“ einen Rundkurs von 200 m bis 1.200 m absolvieren, bevor sie auf der Zielgeraden der 100 Sprintbahn das Ziel erreichten.

Der erstmals vom TV Hahnenbach durchgeführte Berglauf zum Schloß Wartenstein fand bei allen Teilnehmern großen Anklang. Sie wünschten sich, dass dieser Lauf einen festen Platz im Terminkalender haben sollte. TVH-Vorsitzender Thomas Bertram könnte sich auch im LVR-Kreis Bad Kreuznach eine Berglaufserie zusammen mit dem Mühlenlauf in Altenbamburg, dem Lemberglauf in Oberhausen/Nahe und dem Schloß Wartenstein-Lauf im nächsten Jahr vorstellen. Dafür soll der Schloß Wartenstein-Lauf einen späteren Termin erhalten, um die Läufer nicht wieder solch extrem heißen Temperaturen auszusetzen. Dafür ist an diesem 2. Juliwochenende im nächsten Jahr der 1. Straßenlauf (10 km vermessene Strecke) durch das „Tal der Jahrtausende“ geplant. Da der TV Hahnenbach im nächsten Jahr sein 50. Jubiläum feiert, hat Verbandsbürgermeister Werner Müller sehr gern die Schirmherrschaft für dieses Event übernommen.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*